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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
  
 
 
 
Beratungen durch den „Verein zur Förderung der medizinischen und gesundheitli-
chen Versorgung von nicht versicherten und papierlosen Menschen in Bremen“ 
(MVP) 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele Beratungen mit dem Ziel Nichtversicherte wieder in die Regelversorgung auf-
zunehmen hat der Verein seit seiner Gründung durchgeführt und welche konkreten Un-
terstützungsmaßnahmen kann er dafür anbieten? 
 

Wie viele Menschen konnten durch die Beratung und evtl. weiterführende Hilfe-
stellungen (wieder) in die Regelversorgung übernommen werden und welche Vo-
raussetzungen müssen dafür erfüllt sein?  
 
Welche Mittel stehen dem Verein anteilig für diesen Aufgabenbereich, der in eine 
eigenständige unabhängige Krankenversicherung führen soll, zur Verfügung und 
wird das als ausreichend gesehen? 

 
 

Sigrid Grönert, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


